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令 和 ６ 年 館 林 市 議 会 第 ２ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．飯 島 一 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)青少年健全育成四

団体の現状と将来

像について 

 子どもたちを支える地域の担い手・少子高齢化

でも持続可能な地域づくりについて伺います。 

 

①小中学校における少子化の現状を伺います。 

②本市の高齢化の状況について伺います。 

③２０年後の将来状況について伺います。 

④ＰＴＡの活動内容の変化について伺います。 

⑤育成会の活動数と加入率について伺います。 

⑥青少年育成推進員と青少年センター補導員の

人数の推移と充足率について伺います。 

⑦青少年育成推進員と青少年センター補導員の

平均年齢について伺います。 

⑧青少年育成推進員と青少年センター補導員の

事業内容について伺います。 

⑨青少年健全育成四団体の課題について伺いま

す。 

⑩組織の改編についての考えを伺います。 

 

所管部長 
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２．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における関係

人口増加の取り組

みについて 

 少子高齢化、人口減少問題は、本市のみならず

多くの地方自治体がかかえる課題です。その対応

策の一つとして、関係人口の増加を目指し、本市

も積極的に取り組まれておられますが、取り組み

の内容について質問をさせていただきます。 

 

①本市における人口の増減についてお伺いしま

す。 

②本市における里沼リゾート「Ｈｏｔｅｌ ＫＯ

ＭＯＲＩＮＵ」の稼働状況についてお伺いしま

す。 

③本市におけるフィルムコミッションの取り組

みについて、今後どのように推進していくのか

お伺いします。 

 

所管部長 

(2)本市における市制

施行７０周年につ

いて 

 本市の市制施行７０周年を迎えるにあたり、市

制施行７０周年記念事業が執り行われます。関連

して質問をさせていただきます。 

 

①７０周年を記念した式典は、どのようなものを

予定されているかお伺いします。 

②式典とは別に所管課による取り組みはどのよ

うなものがあるのかお伺いします。 

③どのような目的で事業を実施して、市民にどん

なメッセージを発信するかお伺いします。 

 

市長・所管部

長 

(3)食とアートのまち

づくりについて 

 現在、本市では「食とアートのまちづくり」の

取り組みを積極的に実施していると思います。関

連して質問をさせていただきます。 

 

①食を生かしたまちづくりとはどのようなもの

かお伺いします。 

②アートを生かしたまちづくりとはどのような

ものかお伺いします。 

③今後のまちづくりにどのように反映していく

のかお伺いします。 

 

市長・所管部

長 
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３．岩 上 博 志  君 【一問一答】 

 

４．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)人口減少が本市の

将来に与える影響

について 

 将来的に人口の減少が続くことは、市民生活、

地域経済、自治体経営等に大きな影響を与えると

考えられます。今後予想される人口の変化が、本

市の将来にどのような影響を及ぼすのか伺いま

す。 

 

①高齢化の進行による影響について。 

②少子化の進行による影響について。 

③地域や地域経済に与える影響について。 

④市財政への影響について。 

⑤本市の人口減少につながる要因について。 

⑥定住対策や移住・交流対策で目指すものについ

て。 

⑦本市のまちづくりの将来像について。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)災害時のトイレ対

策について 

 能登半島地震の教訓の一つとして、人間の尊厳

や命に関わる「トイレの問題」が顕在化しました。

劣悪なトイレ環境は、避難生活でのストレスの増

大や感染症の原因となるだけではなく、災害関連

死の危険性も高めます。災害時、時間経過と被災

状況に応じた良好なトイレ環境を確保するため、

本市の現状と今後の取組について伺います。 

 

①想定される避難者数に対する災害用トイレの

必要数について。 

②災害用トイレの備蓄状況について。 

③避難所運営管理マニュアルのトイレに関する

対応について。 

④県内のトイレトレーラーの配備状況について。 

⑤トイレトレーラーの導入について。 

⑥災害時のトイレ確保・管理計画について。 

 

所管部長 

(2)音声コード「ユニボ

イス」の活用につ

いて 

 情報のバリアフリー化の重要性が高まる中、他

の自治体では紙の印刷物に記載された文字情報

を音声で読み上げる音声コード「ユニボイス」の

活用が進んでいます。視覚障がいのある方や高齢

者だけでなく、日本語が読めない外国の方にも、

多言語での情報提供が可能である音声コードの

活用について、まずは視覚障がい者に焦点をあて

て、本市の見解を伺います。 

 

①現在、音声として提供している本市の情報につ

いて。 

②音声コード「ユニボイス」の認識について。 

③音声コード「ユニボイス」の導入について。 

所管部長 
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５．池 森 のり子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の農業の未来

について 

 少子高齢化が急速に進む中、本市の大切な産業

の一つである農業においても、後継者不足や耕作

放棄地の問題があると思います。 

 その観点より現状と課題について質問させて

いただきます。 

 

①農家の現状として、農業従事者数の経緯や年齢

層についてお伺いいたします。 

②若い農業後継者や新規就農者の状況について

お伺いいたします。 

③主な農産物の収穫量や農業産出額についてお

伺いいたします。 

④田や畑など、農地の状況についてお伺いしま

す。 

⑤耕作放棄地の状況についてお伺いいたします。 

⑥農家の課題として、農業後継者や新規就農者が

少ない理由についてお伺いいたします。 

⑦耕作放棄地がなくならない理由についてお伺

いいたします。 

⑧安定した生産量と付加価値の高い農産物につ

いてお伺いいたします。 

⑨耕作放棄地などの農家の課題を解決する施策

としての事業や補助金などの取組状況につい

てお伺いいたします。 

⑩本市の農業の未来についてお伺いいたします。 

 

所管部長 
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６．野 本 泰 生 君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における産業・

工業団地の整備に

ついて 

 本市では、地理的優位性を活かし、人と産業が

躍動する魅力的なまちを目指して、市内既存企業

の拡張ニーズを踏まえるとともに市外から新た

な企業を誘致することが必要不可欠である。 

 そのために新たな産業・工業団地の整備を進め

ていますが、それらの整備状況について伺いま

す。 

 

①本市で整備・着手中の産業・工業団地の進捗状

況について。 

②今後の産業・工業団地に関する取組みについ

て。 

 

所管部長 

(2)産業・工業団地を補

完する幹線道路等

の整備について 

 産業・工業団地の交通利便性を整備向上させる

ために、高速ネットワークと接続する道路やそれ

らを補完する幹線道路の整備が必要と考えます。

現在着手中のこれらの整備の状況と今後の取組

みについて伺います。 

 

①着手中の幹線道路の整備概要と進捗状況につ

いて。 

②今後の幹線道路整備に関する考え方について。 

③産業・工業団地や幹線道路の整備に関する市長

の構想について。 

 

市長・所管部

長 
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７．堀 口 きく枝  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)ＣＯＰＤ（慢性閉塞

性肺疾患）の重症

化予防の推進につ

いて 

 健康寿命の延伸を実現するために要介護状態

の回避は必須です。 

 加齢に伴い、基礎疾患が加わるとフレイルにな

りやすく、その中でもＣＯＰＤは、合併リスクの

高い疾病です。ＣＯＰＤの予防や早期診断に対す

る本市の取組について伺います。 

 

①ＣＯＰＤの患者数の状況について。 

②ＣＯＰＤの予防対策の取組について。 

③ＣＯＰＤに関しての課題について。 

④ＣＯＰＤの認知向上について。 

⑤ＣＯＰＤの受診勧奨について。 

⑥ＣＯＰＤＰＳ（ＣＯＰＤ集団スクリーニング質

問票）について。 

⑦館林市健康づくり計画について。 

 

所管部長 

(2)市内の公共施設の

ＡＥＤについて 

 ＡＥＤとは、心臓が痙攣し血液を流す、ポンプ

機能を失った状態に対して電気ショックを与え、

正常なリズムに戻すための救命医療機器です。 

 市内の公共施設のＡＥＤの現状と今後の取組

について伺います。 

 

①市内の公共施設におけるＡＥＤの設置場所と

台数について。 

②市内の公共施設におけるＡＥＤの使用事例に

ついて。 

③ＡＥＤの設置状況を示すアプリについて。 

④ＡＥＤを使用する場合の課題について。 

⑤ＡＥＤへの三角巾の配備について。 

 

所管部長 
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８．田 辺 純 子  君 【一問一答】 

 

 

９．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における生活

保護行政について 

 生活保護は憲法第２５条の生存権に関わる大

事な権利です。住民の福祉の増進を図ることを基

本とする地方自治体にとって、大変重要な課題だ

と思います。 

 

①生活保護制度について市当局はどのような認

識を持っているのか。 

②生活保護についての周知はどのように行って

いるのか。 

③扶養照会はどのように行われているのか。 

④生活保護利用者が死亡した場合の保護費の精

算はどのように行っているのか。 

⑤通院移送費はどういう場合に認められるのか。 

⑥担当職員の研修はどのように行っているのか。 

⑦生活保護行政の課題は何か。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)公立保育園の民営

化について 

 「公立幼稚園・保育園 就学前の教育・保育の

あり方に関する方針」に基づき、認定こども園化

及び民営化が進められているが、公立保育園の民

営化の必要性と進め方について伺います。 

 

①公立幼稚園及び保育園の認定こども園化と公

立保育園の民営化の計画は、どうなっているの

か。 

②なぜ、公立保育園の民営化を進めるのか。 

③どのように民営化する園を選定したのか。 

④民営化のスケジュールはどうなっているのか。 

 

所管部長 
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１０．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

１１．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)まちづくりと市民

協働の方向につい

て問う 

 法制上のまちづくり方針は決められているが、

市民に示されているのはイメージ的なまちづく

りしか示されていない。そんな中、今後のまちづ

くりに必要なもの、また市民と行政の役割につい

て問う。 

 

①市長公約の５つのチェンジについて問う。 

 ・公約取組みシートの公開について 

 ・チェンジの３５事業について 

 ・車座市政報告会の目的について 

②市民協働の在り方について問う。 

 ・区行政の在り方について 

 ・市民協働の理想像について 

 ・今後の在り方について 

③市民が主役の協働体制について問う。 

 ・具体的な取り組みについて 

 ・審議会等の問題点について 

④区行政の今後の考え方について問う。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市民に対する総合

的な考え方につい

て 

 就任された総務部長、政策企画部長に市民に対

する総合的な考え方について伺います。 

 

①市民を守る為の自然災害（地震や火災、水害、

竜巻などの被害について）安全対策について問

う。 

②交通安全対策について問う。 

③窃盗や特殊詐欺対策について問う。 

④本市の財務状況について問う。 

⑤収入未済額と不納欠損額の推移について問う。 

⑥コロナ禍が数年続いたことによる市財政への

影響について問う。 

 

所管部長 

(2)市長の任期が残り

１年を切ったが、

選挙時の公約が、

どの程度進んでい

るのか。また３年

間で見えてきた多

くの課題や考え方

について 

市長就任から３年が経過した今、市長の選挙公

約はどの程度、果たせているのか、進捗状況を伺

います。 

 また３年間で見えてきた多くの課題や考え方

について、市民の声も幅広くあり、残り１年を切

った中、市民との約束をどのように果たすのか伺

います。 

 

①チェンジ４について問う。 

②チェンジ５について問う。 

 

市長 

 

 


